

Der Ruf / Bern

Februar 1954

ICBA 5899

Karl Barth: Das Geschenk der Freiheit. Evang. Verlag Zollikon. Fr. 2.10.

In der Schriftenreihe «Theologische Studien» bringt der bekannte Basler Theologe einen im Herbst 1953 in Bielefeld gehaltenen Vortrag. Diese Schrift kann auch Nicht-Theologen sehr gut empfohlen werden, da sie in verständlicher Weise die Freiheit des Menschen schildert als eine Gottesgabe, die anzunehmen oder abzulehnen ist. Darum wird hier wieder deutlich bezeugt, was die Bibel uns nahebringt, wie jede rechte Freiheit sich im Gehorsam gegen Gottes Wort offenbart. Das Nämliche sagt Prof. Barth mit einem erfrischenden Exkurs über die liberalen (freien) Theologen am Schluss seines Vortrages.

A. Sch.